

"NEA: Proyectan un tren que unirá Posadas con Encarnación (Paraguay)", *Región Norte Grande*, Argentina, 20 de febrero de 2008.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=9886>

Fecha de consulta: 23/04/2014.

Desde la Secretaría de Transporte de la Nación aseguraron que está avanzado el proyecto para agregar un servicio ferroviario internacional de pasajeros que una las ciudades de Posadas y Encarnación (Paraguay). [misionesenbaires.com.ar](http://misionesenbaires.com.ar)

El director de Operaciones y Control de Transporte Ferroviario, Aníbal Agostinelli explicó que el proyectado servicio de pasajeros apuntará a descomprimir el tránsito fronterizo a través del puente San Roque González de Santa Cruz, que une a ambas ciudades.

Adelantó además, que “habrá nuevos rieles, se reemplazarán las vías desde Posadas hasta Garupá (Misiones), lo que beneficiará tanto al servicio de cargas como al de pasajeros”.

Adelantó además que la tradicional estación de trenes de Posadas se convertirá en un monumento histórico reservado para actividades sociales y culturales.

Indicó además que “la nueva Terminal de Posadas, está pendiente de en un proceso licitatorio que va a encarar Yacyreta. Dicho proceso se va a iniciar a medios de año y va a incluir la creación de una nueva estación con todo los servicios de Aduana, Migraciones, entre otras cosas”, explicó el funcionario.